

Wilde Igel zu Besuch an der Eichendorffschule

11.12.2023 | 19:48 von S.Schloss

Im Rahmen des Sachunterrichts zum Thema „Igel“ erwartete die Kinder der zweiten Klassen unserer Schule ein ganz besonderer Besuch. Die Pflegestelle „Wilde Igel e.V.“ informierte die Schülerinnen und Schüler anschaulich und kurzweilig über den Igel. So erfuhren die Kinder zu Beginn alles über den Lebensraum, die Nahrung aber auch die Feinde des Igels. Frau Hill und Frau Brix von der Pflegestelle erzählten dies anhand der Geschichte „Der kleine Igel“ mit dem Kamishibai und tauschten sich immer wieder mit den Kindern aus.

Im Anschluss daran berichteten zwei (Plüsch)-Igel über ihre Aufnahme in der Pflegestelle, in der sie über den Winter gepäppelt und versorgt werden. Die Kinder lauschten gebannt den Erlebnissen der Igel und konnten so schon einen Einblick in die Arbeit der Igel-Pflegestelle erhalten.

Zum Schluss allerdings wurde es noch einmal ganz leise: zwei „echte“ Igel konnten bestaunt und sogar vorsichtig gestreichelt werden. Ein richtiges Highlight!

Dass die Kinder den Verein „Wilde Igel“ und damit die Versorgung der Igel mit Futter durch eine Spende von insgesamt 170€ unterstützen konnten, freute alle sehr.

Weitere Informationen rund um die Pflegestelle „Wilde Igel e.V.“ unter: www.wildeigel.com

•





